

## **Dernière minute : Pierre Fournier nous a quitté**

Nous avons appris lundi 8 février 2010 que **Pierre Fournier** venait de nous quitter dans sa quatre-vingt cinquième année. Nous reviendrons plus longuement sur sa carrière dans le prochain numéro d'Arc En Ciel. Mais je souhaitais tout de même apporter un court témoignage dès ce numéro.

J'ai connu Pierre Fournier alors qu'il occupait le poste de secrétaire général de l'Association des anciens de la météo, d'abord auprès de Patrick Brochet, puis de Jean Labrousse soit plus de quinze ans. Je l'ai aussi côtoyé lors de voyages. Pour ces diverses raisons, j'avais de temps à autre de ses nouvelles ces dernières années.

Je garde le souvenir d'un homme d'une grande discrétion mais néanmoins toujours à l'écoute des autres.

Au nom de l'Association, je tiens à présenter à son épouse les très sincères condoléances de tous ceux qui l'ont connu, et l'assurer qu'elle trouvera toujours auprès de nous un accueil chaleureux.

Michel Maubouché